

[ENGLISH BELOW]

## Bonjour Portail Ocean!

1. Avez-vous [soumis vos heures et engagements](#) cette semaine?
2. Appel pancanadien: Notre prochain appel est **le 13 mars avec Le Grand Nettoyage des Rivages Canadiens!**
3. Discussion virtuelle: Sommaire et Nouvelles questions!
4. Expédition en Nature: Mise à jour importante sur les dates
5. Déclaration d'intérêt: Emblème pour la Cohorte 2019 Portail Océan

### Détails:

1. Veuillez soumettre vos heures de service et vos engagements avec ce [formulaire](#). N'oubliez pas d'inclure le temps que vous avez passé sur: les appels pancanadiens, vos appels de mentorat, en planification de travail de service, et en livraison d'activités de service. Si vous n'êtes pas certains, demandez à votre mentor.
2. Notre prochain Appel pancanadien sera **le mercredi, 13 mars à 13h00 HNP (16h00 HNE)**. Vous n'aurez donc PAS D'APPEL DE MENTORAT la semaine prochaine. C'est l'occasion de travailler sur votre plan de service local et de faire d'être présents pour l'Appel pancanadien (ou de visionner l'enregistrement s'il y a conflit d'horaire).  
[Visitez la page sur l'Appel pancanadien pour plus de détails.](#)

Pour vous joindre à l'appel:

Par Internet (méthode préférée): Visitez ce lien: <a href="#">Join Webex meeting</a> Numéro de rencontre(code d'accès): 805 808 474 Mot de passe de l'appel: mZs9FyqR	Par système vidéo ou application: Composez: <a href="mailto:805808474@oceanwise.webex.com">805808474@oceanwise.webex.com</a> Vous pouvez aussi composer 173.243.2.68 et insérer le numéro de rencontre.	Par téléphone: Composez: Canada Frais (Edmonton) +1-587-404-3573 Canada Frais (Montreal) +1-438-797-4001 Canada Frais (Toronto) +1-647-484-1598 Canada Frais (Vancouver) +1-604-449-3026 Canada Sans Frais 1-844-426-4405
--	---	--

3. Merci d'avoir partagé vos idées lors de notre première discussion virtuelle. Vous pouvez voir la publication de Stéphanie qui résume vos idées ici:  
[Que signifie le service pour vous?](#)  
[Que signifie la conservation pour vous?](#)  
Pour garder l'accent sur le service de conservation, veuillez s'il vous plaît répondre à une ou toutes les questions suivantes avant le 21 mars:  
[Quels opportunités et obstacles existent avec le travail de service?](#)  
[Quelles sont quelques idées de travail de service que vous avez identifiées jusqu'à présent?](#)
4. Nous pouvons confirmer que l'expédition immersive en nature à la Côte Nord du Lac Supérieur et à l'Aire marine nationale de conservation du Lac-Supérieur aura lieu du **14-24 JUIN!**  
Notez que nous allons arranger pour que vous arriviez au plus tard en après midi le 14 juin, et que vous soyez en chemin de retour le 24 juin en matinée, au plus tôt.
5. La cohorte 2019 à besoin de la propre imagine pour représenter sur des T-shirts, et nous savons qu'il y en a plusieurs parmi vous qui sont bien créatifs ou qui ont de l'expérience en design!

Veillez nous envoyer votre design pour votre T-shirt de cette année avant le 17 mars!  
Nous allons ensuite les partager avec toute la cohorte et voter sur quelle création sera votre emblème/logo pour 2019.

---

## Hello Ocean Bridge Ambassadors,

1. Have you [submitted your hours & engagements](#) this week?
2. National Call: Our next call is **March 13 with the Great Canadian Shoreline Cleanup!**
3. Online Discussion: Summary & New Questions!
4. Wilderness Expedition: Important date update
5. Call for Submissions: 2019 Ocean Bridge Cohort “Crest”

### Details:

1. Submit your service hours and engagement using this [form](#). Don't forget to include time spent: on national calls, mentorship calls, planning service and delivering service.  
If you aren't sure about something – ask your mentor.

2. Our Next National Call is next week on **Wednesday March 13 at 1:00pm PT (5:00pm ET)**. This means we will have NO MENTORSHIP CALLS next week.

We do ask that you take time to work on your local service plan and attend the National Call (or watch the recording if you have a conflict).

[Visit our National Call page for more information.](#)

To join the call:

Join by internet (preferred method) Click this link: <a href="#">Join Webex meeting</a> Meeting number (access code): 805 808 474 Meeting password: mZs9FyqR	Join from a video system or application Dial: <a href="mailto:805808474@oceanwise.webex.com">805808474@oceanwise.webex.com</a> You can also dial 173.243.2.68 and enter your meeting number	Join by phone Dial: Canada Toll (Edmonton) +1-587-404-3573 Canada Toll (Montreal) +1-438-797-4001 Canada Toll (Toronto) +1-647-484-1598 Canada Toll (Vancouver) +1-604-449-3026 Canada Toll Free 1-844-426-4405
---	--	--

3. Thank you for sharing your insights during our first online discussion. Check out Stephanie's post wrapping up your thoughts here:

[What does service mean to you?](#)

[What does conservation mean to you?](#)

Continuing the focus on conservation service please respond to one or both of the following questions by March 21:

[What are some opportunities and barriers to service work?](#)

[What are some ideas for service work that you've come up with so far?](#)

4. We can now confirm that the dates for the immersive wilderness trip to the North Shore of Lake Superior & the Lake Superior National Marine Conservation Area are **JUNE 14 -24!** Note that we will be arranging travel so youth ARRIVE by late afternoon on the 14<sup>th</sup> at the latest and DEPART on the 24<sup>th</sup> in late morning at the earliest.

5. The 2019 cohort needs its own image for our T-shirts and we know there are some creative design folks in the cohort!

Please send us your designs for this year's t-shirt by March 17<sup>th</sup>!

We will then share them with the whole cohort and vote on which one will be the 2019 crest/logo.